



**gaditacensurada** @sinsiglasya

Oct 23, 2023 · 16 tweets · [sinsiglasya/status/1716456196431860100](https://twitter.com/sinsiglasya/status/1716456196431860100)

## CÓMO NOS MANIPULAN CON NUESTRA COLABORACIÓN

Juan Zaragoza

Y aquí tenemos la razón por la que es importante no reenviar mensajes alarmistas sobre supuestas amenazas, sobre todo si vienen de fuentes militares creíbles.

Es muy fácil meter en el mismo saco todas las teorías

1

conspiranoicas y desacreditar a todos al mismo tiempo.

No es una teoría conspiranoica que las ondas de radio son tecnología de doble uso (militar y civil) y que pueden producir y producen daño celular en todos los tejidos del cuerpo (no solo cáncer). Esto ha sido

2

demostrado y publicado en numerosos estudios rigurosos.

No es teoría que las antenas 5G están radiando a 26 GHz, ni que estas antenas van a aumentar su número exponencialmente en el próximo año. Es imprescindible para tener SMART cities (ciudades de 15 minutos

4

hiperconectadas), ya saben, en internet de las cosas, el internet de los cuerpos (nosotros) y el internet de las bionanocosas (los cuerpos conectados desde dentro, donde nosotros seremos las propias antenas con el 6G).

No es teoría que el síndrome que han denominado COVID

5

sea en realidad un síndrome de irradiación aguda provocado por la exposición a radiación intensa y continua que daña la capa externa de los pulmones y genera esas placas de neumonía bilateral esmerilada, junto con la ya famosa tormenta de citoquinas y el consabido daño en los

6

canales iónicos de las membranas celulares. Esto ha sido especialmente sangrante en personas con comorbilidades previas.

No es teoría que todo esto no lo produce ningún virus, como nos han contado y que todas las "infecciones" víricas son en realidad procesos de

7

desintoxicación corporales. Hemos puesto el foco en los elementos de compensación del propio cuerpo (los virus son específicos de cada tejido corporal que intenta desintoxicarse) y que podríamos llamar exosomas y son propios de la especie (no hay saltos zoonóticos de otros

8

animales a nosotros porque los viriones o proteínas que recogen y transmiten la información del "virus", el ARN, son propios de la especie y se fabrican con el "permiso" de la propia célula del tejido que está en proceso de desintoxicación).

Lo que sí es teoría y falsa, en mi

9

opinión, es que las nanopartículas lipídicas de las vacunas COVID lleven una carga vírica, con un virus hemorrágico, como el Marburgo o el Ébola, que será liberado con una señal 5G a una frecuencia preestablecida infectando a los vacunados y contagiando a los no vacunados.

10

Esto es rotundamente falso y lo sabemos porque no hay contagio y porque estas enfermedades sí podrán provocarse con los efectos de las armas de radiación una vez desplegada la red 5G. Esto no estará listo hasta después del verano del próximo año 2024.

Lo que sí han podido

11

notar ustedes, en estos últimos 10 días es un aumento de las cefaleas (dolores de cabeza) que se agravan cuando están más tiempo en la calle o en la carretera. Sí, la activación de la banda de 26 GHz lleva aparejada un aumento de la energía con la que estamos siendo radiados

12

y a nuestro cuerpo le es imposible adaptarse en tan corto periodo de tiempo.

También habrán podido comprobar que la mayoría de los proveedores de telefonía se habrán puesto en contacto con usted para cambiarle el WIFI por uno más potente con el que podrá tener mejor señal en

13

cualquier parte de su casa o incluso en el jardín. Esto tampoco es casual, forma parte de la recopilación de data por la que es posible "ver" dentro de su casa y analizar sus costumbres, todas, a través de la IA a la que estarán conectadas estas redes. Solo tiene que hacer

14

una búsqueda sobre el tema y verá que no es teoría.

Antes de compartir un rumor, sobre todo si se basa en el miedo, es fundamental que paremos, contrastemos y valoremos la veracidad del mismo, no sea que acabemos haciéndoles el juego de desprestigio y control de

15

"disidentes" y nos convirtamos en fuente de estudio predictivo de la Inteligencia Artificial.

16



**Anti-Vaxxers Think an Emergency Phone Alert Will Cause a Zombie Ap...**

Oct. 4 FEMA alert test on cell phones has QAnon believers and anti-vaxxers convinced that a 5G disaster is about to unfold.

<https://www.rollingstone.com/culture/culture-news/oct-4-fema-alert-test-5g-anti-vaxx-co...>

@threadreaderapp unroll

• • •